

Einführung.

In der anschließenden Diskussion weist Herr Karl-Schostag auf den aus Sicht seiner Fraktion fehlenden Bereich der sozialen Medien hin - dies werde durch den vorgelegten Ergänzungsantrag der „LINKEn“ deutlich.

Herr Hering entgegnet, dass die Vorlage auf ein Rahmenkonzept für Streetwork in Neumünster abziele, für das jetzt erst einmal der Auftrag erteilt werden sollte - insofern sei der Ergänzungsantrag aktuell schwierig und er empfehle, ihn heute zurückzuziehen - weitergehende Ergänzungen könnten dann später per Änderungsantrag erfolgen.

Ratsherr Griese aus dem Publikum und Herr Karl-Schostag stimmen sich dahingehend ab, den Ergänzungsantrag heute zurückzuziehen.

**Beschluss zum Ergänzungsantrag:**

Zurückgezogen

Der Vorsitzende lässt sodann über die Vorlage abstimmen.

**Beschluss:**

Einstimmig angenommen

**Endgültig entscheidende Stelle:**

Ratsversammlung